

Resolution gem. § 24(1) GO-BV

Betrifft: Abschaffung der kalten Progression

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 22.Juni 2022 folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

Die Bezirksvertretung Alsergrund spricht sich für zielgerichtete Maßnahmen zur Abschaffung der kalten Progression aus.

Der Alsergrund bekennt sich zu einem progressiven Steuersystem, in dem für alle Einkommensgruppen eine entsprechend angemessene Steuerbelastung festgelegt wird.

Dieses Steuersystem muss dauerhaft auf dem demokratisch legitimierten, gesetzgeberischen Prozess beruhen – und diese demokratische Entscheidung darf nicht laufend durch kaum beeinflussbares bzw. in der Dynamik nicht vorhersehbares Inflationsgeschehen abgeändert werden.

Durch die zuletzt stark gestiegene Inflation werden die Bürger: innen überproportional zusätzlich belastet. Dadurch geht auch im Alsergrund Kaufkraft verloren.

Der Gesetzgeber wird daher aufgefordert die kalte Progression ehest abzuschaffen.

Für NEOS Alsergrund

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel

Wien, 08.06.2022

SPÖ (13)	GRÜNE (13)	ÖVP (8)	NEOS (4)	LINKS (1)	FPÖ (1)